

Tübingen

1. Regionalkonferenz E-Government

[18.09.2013] Eine Veranstaltungsreihe in unterschiedlichen Regionen Deutschlands soll eine Plattform für den Erfahrungsaustausch rund um E-Government-Projekte schaffen. Tübingen macht den Anfang.

Die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, und das Bundesministerium des Innern (BMI) veranstalten im Herbst und Winter 2013/2014 gemeinsam mit kommunalen IT-Dienstleistern in verschiedenen Regionen Deutschlands eine Reihe von Regionalkonferenzen. Wie die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) meldet, sollen auf den Veranstaltungen erfolgreiche und praxisnahe E-Government-Projekte vorgestellt werden. Dies soll eine Plattform schaffen, um über die Initiativen des BMI, aber auch über Landesinitiativen und regionale Projekte zu berichten. Zielgruppe sind unter anderem Kommunen und Landesministerien. Die erste Regionalkonferenz findet am 22. Oktober in Tübingen statt. Mitveranstalter sind hier der DV-Verbund Baden-Württemberg sowie das Innenministerium Baden-Württemberg. Die Teilnahme ist kostenlos.

(ve)

Einladung zur ersten Regionalkonferenz

Stichwörter: Politik, Vitako, Bundesinnenministerium, Regionalkonferenz E-Government, DV-Verbund Baden-Württemberg